



令和二年

謹賀新年



新年あけましておめでとうございます。令和二年（2020年）が始まりました。

今年度のめざす子ども像は「自分も仲間も大切にし、思いを語れる子」です。全てのいのちを大切に、社会を切り拓く力をとの思いがあります。そのために、3学年とも、1年間を通していろいろな方々に来ていただき、出会い学習を行ってきました。その出会いを通して、様々な生き方や将来について考え続けます。

3学期はそのまとめの時期です。六中の玄関ホールは、昨年末の人権週間「RED」の学びから、一人ひとりが、「自分らしく生きるために大切にしたいこと」を大きなクレヨンのラベルに書いたものが全員分掲示されていました。壮観でした。今は、1月14日のISS（インターナショナルセーフスクール）事前審査に向けて、これまでの安心・安全な学校づくりの取り組みを生徒会本部や各委員会がまとめた掲示板が用意されています。そして、その真ん中は、ガラス越しに中庭が見えます。美化委員会の呼びかけで整備された中庭には、ピオラの花で「心」「友」（「しんゆう」と読みます）の花文字が描かれています。ISSの取組を通して、六中をみんなにとっていっそうぬくもりのある学校にするために、共に頑張りたいと思います。本年も、本校教育活動にご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

校長 阪本 敏彦



青空のつどい



2学期終業式の12/24(火)に恒例の「青空のつどい」が行われました。はじめに青空学級での取り組みの報告があり、そのあと「うどん」をみんな

で作りました！

1年生から3年生まで多くの生徒、先生が参加しました。調理が始まると、調理室はどのグループも仲間と和気あいあい、とてもあたたかい雰囲気の中で、手際よく作っていました。この日はとても寒い日でしたが、みんなで食べたうどんでも身も心も温かくなり、満足そうな笑顔であふれていました！



次年度PTA専門委員選出会

2学期の懇談時に1・2年生の保護者の皆さんには担任を通して案内をお渡ししておりますが、来年度のPTA専門委員会の選出を下記の通り行いますので、ご出席をお願いします。なお、どうしても都合がつかない場合は、委任状の提出をよろしくお願いいたします。また当日、欠席の場合でも抽選等で専門委員に選出される場合もあります。ご了承くださいますようお願いいたします。

1月14日(火) 松東小校区の保護者
1月15日(水) 松南小校区の保護者